
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Karbbfm“ vom 6. August 2019, 22:22

>> Ich könnte mich heute noch maßlos ärgern über die Clubfans, die sich gefreut haben, dass
der HSV nicht aufgestiegen und dass der VfB abgestiegen ist. <<

Und ich könnte mich maßlos darüber ärgern, dass man als Clubfan immer den Weg des
geringsten Wiederstands gehen möchte und sich nachher als der große FCN feiern lassen will.

Man muss die Situation mit den "4 Giganten" und den üblichen Geheimfavoriten einfach
annehmen und dagegenhalten, sonst hat man einen Aufstieg nicht verdient. Und der VfB, die
96-er sowie der HSV sind auch nicht automatisch Aufstiegsfavoriten.

Ich denke, man sollte hier einfach mehr auf den eigenen Verein schauen, als andauernd das
Lamento "Hilfe, jetzt sind schon drei Große in der 2. Liga gelandet" bringen.

Aber nachdem der Club natürlich selbstredend und überhaupt der Größte ist, sollte das doch
kein Problem sein. 
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